



# NUESTRO RECUERDO A JUAN VELARDE FUERTES

En el mes de febrero nos llegó la triste noticia del fallecimiento de Juan Velarde Fuertes (Salas, 1927-Madrid 2023), gran economista y ferviente joseantoniano, que fue presidente de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, miembro del Tribunal de Cuentas y del Consejo de Estado, premio Príncipe de Asturias (1992) y doctor honoris causa de diversas universidades, entre otros cargos y merecimientos. Bastantes articulistas se hicieron eco de sus cualidades a la hora de su fallecimiento, pero escasamente algunos citaron -de pasada- su fidelidad a la figura de José Antonio, lo cual no quiere decir que repitiera, en nuestra circunstancia histórica, lo que el Fundador propuso en su momento. Formó parte del Consejo Asesor de “Encuentros”, miembro fundador de Plataforma 2003 y escribía constantemente en sus Cuadernos.

Colaboró estrechamente con la Delegación Nacional de Juventudes, y, a los estudiantes de bachillerato de entonces, nos dejó una joya bibliográfica: “Política Económica”, hecha en colaboración con otro gran economista, Enrique Fuentes Quintana. Aquel libro de texto de Formación Cívico-Social y Política (la antigua F.E.N.), editado por “Doncel”, nos ilustró sobre nociones de economía y abrió los ojos sobre muchas realidades de esa España que seguía sin gustarnos.

En 2022 lo invitamos a venir a Barcelona, y pronunció una excelente conferencia; en su compañía estuvo también el recordado Joaquín Fernández Fernández, nuestro constante colaborador, camarada y amigo, quien, en el aniversario del nacimiento de José Antonio, colaboró en el libro “José Antonio y la Economía”. Como anécdota, le dijimos entonces al bueno de Juan Velarde que “era tan buen economista que se le entendía todo lo que decía”.

